



## Communiqué

# Le Parc naturel du Jorat a été officiellement inauguré en présence de Monsieur le Conseiller fédéral A. Rösti, de Monsieur le Conseiller d'Etat V. Venizelos et de Monsieur le Syndic G. Junod

25.05.2024

Le Parc naturel du Jorat a été officiellement inauguré ce samedi 25 mai à l'Abbaye de Montheron en présence des représentantes et des représentants de la Ville de Lausanne et des communes du Jorat, des associations d'usagers et d'usagers et des partenaires de l'association Jorat parc naturel. Afin de célébrer la création du premier parc naturel périurbain de Suisse romande, M. le Conseiller fédéral A. Rösti a fait le déplacement.

### Pour information

Vassilis Venizelos, Conseiller d'Etat, Département de la jeunesse, de l'environnement et de la sécurité, Canton de Vaud, tél. +41 21 316 86 23

Grégoire Junod, syndic, Direction culture et développement urbain, tél. +41 21 315 22 01

Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction logement, environnement et architecture, tél. +41 21 315 52 00

Sophie Chanel, Parc naturel du Jorat, directrice, tél. +41 78 878 80 24

### En relation

Communiqué de presse du 25.05.2024

Photo officielle